

# Erstes Kräftemessen auf hohem Niveau veranstaltet

## Schießsport: Schützenbrüderschaft Freiheit ist in die Saisonvorbereitung gestartet

**OSTERODE/FREIHEIT** (up). Vor kurzem hatte die Schützenbrüderschaft Freiheit zum Vorbereitungswettkampf auf die bevorstehende Luftgewehr-Ligasaison geladen. Die anwesenden Zuschauer erlebten spannende Kopf-an-Kopf-Rennen, die zum Teil im Stechen entschieden werden mussten. Die 390er Marke von 400 möglichen Ringen wurde mehrfach überboten, für das Ergebnis des Tages von 394 Ringen sorgte der WM-Teilnehmer von 2006, Christian Stautmeister.

Team II, das wieder in der Verbandsoberrliga starten wird, unterlag im ersten Duell dem Regionalligisten aus Braunschweig mit 1:4. Die Regionalligamannschaft Freiheit I gestaltete ihre erste Partie lange Zeit offen, unterlag jedoch dem mit zahlreichen Europameistern und Mitgliedern der Nationalmannschaft be-



Freiheiten im Kampf um Platz drei (von links): Maik Wonigeit, Alina Hill, Nils Taeger, Thorsten Berndt, Uta Gohlke.

FOTO: URSULA PINNO

setzten SV Wolthausen. Obwohl Trainer Christian Pinno auf drei Stammkräfte verzichten musste, gingen die einzelnen Paarungen lediglich mit

knappem Vorsprung an den Bundesligisten. Die Partie um Platz drei zwischen beiden Freiheiten Mannschaften entschied Team I (4:1) für sich,

das Finale gewann Wolthausen gegen Braunschweig mit 3:2.

Nicht nur die Verantwortlichen, auch alle Aktiven zeig-

ten sich mit dem Verlauf dieser Generalprobe sehr zufrieden und bescheinigten den Freiheiten, mit der modernisierten Luftdruckhalle für den Ernstfall gut gerüstet zu sein. Am Sonntag, 2. November, findet der Auftakt zur Regionalliga ebenfalls im Freiheiten Schützenhaus statt. Damit wird erstmals ein Wettkampf der zweithöchsten deutschen Klasse in Süd-Niedersachsen ausgetragen. Die zweite Saison nach einem Aufstieg ist bekanntlich die schwerste und so hofft Vorsitzender Volker Fröchtenicht „auf viele interessierte Zuschauer, die unsere junge Mannschaft unterstützen, denn mit Vorjahresmeister Bramgau und der Auswahl aus Lathen habe man zwei ganz schwierige Aufgaben zu bewältigen“, ergänzt Sportorganisator Werner Kief. Weitere Informationen unter [www.sbfreiheit.de](http://www.sbfreiheit.de).